

# JIS.CO.ID

## Polri Peduli, Propam Polres Ciamis Baksos ke Warga dan Pengemudi Opang di Bangsawit

Ciamis - [CIAMIS.JIS.CO.ID](https://CIAMIS.JIS.CO.ID)

Jan 11, 2025 - 19:10



CIAMIS ~ Polri terus berupaya meningkatkan kepercayaan publik terhadap salah satu institusi keamanan negara. Mulai dari hadir disetiap lini masyarakat hingga kegiatan sosial lainnya yang sejalan dengan tugas pokok dan fungsi Institusi

Negara yakni sebagai pelayan, pelindung dan pengayom serta penengakan hukum.

Hal itu yang membuat jajaran Polres Ciamis Polda Jabar secara intens berusaha hadir memberikan manfaat dan dirasakan langsung oleh masyarakat. Seluruh personel bergerak bersama, baik itu Satuan Fungsi hingga Polsek jajaran berusaha memberikan pelayanan prima untuk masyarakat Kabupaten Ciamis.

Salah satunya seperti yang dilakukan jajaran Seksi Propam Polres Ciamis Polda Jabar dengan kegiatan bakti sosial, berbagi kepada sesama yang membutuhkan. Ini diharapkan lebih mendekatkan Polri dan keberadaan Polri bisa dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat.

"Kami secara rutin dan intens melaksanakan kegiatan sosial berupa membagikan makanan kepada masyarakat. Pekan ini kami bagikan kepada masyarakat dan pengemudi ojek pangkalan di Bangsawit," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasi Propam Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Zezen Zaenal M, SH., M.M., dalam keterangan resminya, Sabtu (11/1/2025).

Kasi Propam Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, program ini dilaksanakan secara serentak diseluruh Indonesia. Namun jajaran Polres Ciamis khususnya Propam Polres Ciamis telah melaksanakan secara rutin dan intens ke masyarakat.

"Semoga ini dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat. Dan mewujudkan peran Polri sebagai pengayom masyarakat yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat yang membutuhkan. Serta meningkatkan rasa kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan disekiling kita, guna mewujudkan Propam yang Tegas, Humanis dan merakyat," kata Iptu Zezen Zaenal M.

Kasi Propam Polres Ciamis Polda Jabar berharap ini akan terus berjalan seiring dengan pelaksanaan tugas Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Sehingga terbangunnya kedekatan emosional yang berdampak pada kepedulian bersama menjaga Keamanan dan Ketertiban untuk kesejahteraan masyarakat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.